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CONSELHO GERAL DA ESEL 

ATA nº 3/CG/2014 

 

Aos dez dias do mês de julho de dois mil e catorze, pelas 15.00 horas, reuniu o 

Conselho Geral da ESEL, estando presentes os seguintes conselheiros: 

• António Vasconcelos Tavares 

• Maria Arminda Costa 

• Luísa Maria Correia Azevedo d’Espiney  

• Olga Maria Ordaz Ferreira 

• Maria Antónia Miranda Rebelo Botelho Alfaro Velez  

• Teresa Maria Ferreira dos Santos Potra 

• Maria da Graça Vinagre da Graça 

• João Manuel Braz Veiga 

• Márcia Maria Martins Ramos 

• Bruno Miguel Venâncio Alexandre 

• Bernardo Simões Tavares Sousa 

Justificaram a sua ausência os conselheiros Fernando Medina, Jorge Soares e Célia 

Oliveira e Maria Adriana Henriques  

Ponto Prévio:  

O Presidente do Conselho Geral abriu a reunião saudando a trabalhadora Márcia Maria 

Martins Ramos, a qual iniciou as suas funções como Conselheira dado que a anterior 

Conselheira representante do pessoal não docente, Patrícia Aresta Branco, cessou 

funções na ESEL. 
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Foi ainda aceite atribuir à Conselheira Márcia Maria Martins Ramos as funções de 

secretária deste Conselho. 

Pontos discutidos na reunião: 

1. A Acta nº 2/2014 foi apreciada e aprovada por unanimidade. 

2. Iniciada a sessão, foi aberta a única candidatura apresentada ao lugar de 

presidente da ESEL, pela candidata Maria Filomena Mendes Gaspar. 

3. Verificada a admissibilidade da candidatura, nos termos do Edital respetivo, foi 

a mesma aceite por unanimidade. 

4. De seguida, o Conselho Geral marcou a audição pública da candidata para o dia 

17.07.2014, no polo Calouste Gulbenkian, pelas 15 horas. Para este efeito, foi 

decidido enviar por via eletrónica os documentos de candidatura para todos os 

Conselheiros. 

5. O Presidente do Conselho Geral referiu que o Regulamento para a eleição do 

Presidente da ESEL contém uma imprecisão no seu artigo 8º, dado que a tomada 

de posse só pode ocorrer após homologação ministerial. 

6. A próxima reunião do Conselho Geral, dedicada à audição pública referida no 

ponto 4, ficou agendada para 17 de julho próximo, pelas 15.00h. 

Nada mais havendo a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas 15.30 horas, da qual 

foi lavrada a presente ata. 

O Presidente, 

___________________________________________ 

António Vasconcelos Tavares 

A Conselheira, 

___________________________________________ 

Márcia Maria Martins Ramos 


